

Inauguration Section Handisport du TTP 19 octobre 2012

Le mot du Président :

Chers amis,

Chers pongistes (vous êtes nombreux ici ce soir)

Chers élus,

Soyez tous les bienvenus ici dans la salle « Jean-Yves Dalivoust » du TTParcéen...

Cher Jacky, président du Comité Départemental Handisport,

Cher Emmanuel, Président du Comité Départemental de Tennis de Table,

M. Chevalier, Vice Président de la Communauté de Communes de Sablé en charge de la Culture et du Sport

M. Anneron, Vice Président de la Communauté de Communes de Sablé en charge des personnes âgées et du handicap,

M. Mercier, représentant du CRRP de Montreux,

.....

Chers élus de Parcé sur Sarthe et des communes voisines,

Chers collègues Président des Associations de Parcé et des clubs de Tennis de Table voisins ou leurs représentants,

Chers parrains publicitaires du TTP,

Chers amis, Membres du Bureau du TTP,

Cher Jean-Claude, Chère Jaquine, responsables de la section Handisport de l'ASGM

Chers sportifs Handisport : Francis, Gilles, Jacky...

Cher Cohen, jeune sportif Handisport du TTP...

Cher François...

François, c'est à toi que je veux m'adresser en premier ce soir... Le TTP a eu la chance de te rencontrer il y a déjà plus de 8 ans... C'est Jean, alors Président du Club, qui t'avait ouvert les portes du TTP alors que tu étais en pleine préparation des Jeux paralympiques de 2004 à Athènes... Très vite nous avons apprécié ton niveau de jeu bien évidemment, ta passion du Ping, tes conseils... Ta licenciation au club d'Angers la Vaillante reflète ton haut niveau de Tennis de Table... Alors, je ne sais pas qui a eu la très bonne idée de te nommer Membre d'honneur du TTP.... Mais cette reconnaissance a fait du TTP ton club de cœur... Très vite, nous avons compris que tu étais un double Champion... En joueur Valide bien évidemment... Il suffit d'échanger quelques balles avec toi et même quand tu joues de la main gauche... Quel talent !

Et surtout dans le monde de l'Handisport... Ta participation à de nombreux tournois aux quatre coins du monde, tes médailles aux jeux de Sydney et d'Athènes... Puis cette fameuse aventure des jeux de Pékin en 2008...

J'ai encore le souvenir de ton départ, du suivi de la compétition via le Blog du TTP, de ton retour ici même un vendredi soir, avec ta médaille de bronze et de cette soirée où la municipalité t'a attribué le titre de Citoyen d'honneur de Parcé sur Sarthe...

Tout au long de ces années, tu nous as initiés à l'handisport... A plusieurs reprises, nous avons fait de la sensibilisation lors de soirées ici même. Puis au début de la saison dernière, tu nous as poussés encore un peu plus loin... Oui c'était bien de parler d'Handisport... Mais il fallait franchir le pas... Pour accueillir des personnes atteintes de Handicap, il fallait créer une section... Après de nombreuses discussions en réunion de Bureau, nous avons décidé d'affilier le TTP à la Fédération Française de Tennis de Table Handisport...

Après une saison de fonctionnement, nous voici ce soir pour officialiser cette Section... Pour la rendre plus visible et pour la faire connaître...

Notre objectif n'est pas compliqué à résumer : Nous souhaitons que des personnes atteintes de Handicap puissent venir pratiquer le Tennis de Table Loisir, en mixité avec les Valides du Club... Au TTP, on vit déjà la mixité entre les Compétiteurs et les Loisirs... En parlant de mixité, il y a même quelques féminines au TTP !

Il y a deux saisons, Edouard avait partagé une partie de nos entraînements... La saison dernière, Janik un autre pongiste Handisport est venu assister à quelques séances... Et à l'occasion de nos dernières Portes Ouvertes en septembre, c'est Cohen qui a déboulé avec son fauteuil roulant... Depuis, il n'a pas loupé une séance du mercredi avec les débutants et croyez moi, le sourire de Cohen quand il arrive à la salle, c'est du Bonheur ! Le chemin sera long avant que Cohen soit champion paralympique mais ça on s'en fiche... Pour l'instant, Cohen a une activité sportive qu'il partage avec d'autres enfants de son âge... Et ça, ça n'a pas de prix...

Je tiens à remercier particulièrement la municipalité de Parcé sur Sarthe qui met à notre disposition cette salle spécifique qui permet d'accueillir des personnes en fauteuil roulant... En fin de saison dernière, la place de Parking PMR ainsi que la rampe extérieure d'accès à la salle ont été mis en place conjointement avec la Communauté de Communes, les élus, les employés municipaux et les bénévoles du TTP...

Cette soirée d'officialisation de la section Handisport va se prolonger par un affichage sur le secteur géographique de Sablé – La Flèche... Sur l'affiche, une photo de François, exemple parfait du pongiste Handisport et un slogan : ***La pratique du Tennis de Table, c'est pour tout le monde... En mixité Handi-Valide... Venez rejoindre la Section Handisport du TT Parcéen !!!***

Voilà, je voudrais maintenant excuser quelques absences : M. Estival, Maire de Parcé sur Sarthe, M. Joulaud, Président de la Communauté de Communes, M. Touchard, Conseiller Général du Canton de Sablé, Marie-Gabrielle Chartois, chargée de mission au Comité Départemental Handisport, Fabrice Tollet, Conseiller Technique départemental de Tennis de Table et quelques amis du TTP qui ont eu la délicatesse d'envoyer un petit message pour signaler leur impossibilité d'être présent ce soir...

Pour finir, J'aimerais aussi dédier cette soirée à deux personnes...

La première n'est plus parmi nous, personnellement, je ne l'ai pas connu... Ce sont les anciens du TTP qui s'en souviennent... Il s'agit de René Landeau... Il a longtemps été un Secrétaire très engagé et très

impliqué au TTP. Il était lui-même porteur d'un lourd handicap et je pense qu'il aurait été satisfait de connaître une telle évolution de son club sportif...

La deuxième personne à qui je pense ce soir, c'est tout simplement ma grande sœur qui est aussi porteuse d'un lourd handicap physique et qui n'a pas eu la chance de croiser une section handisport dans son enfance...

Merci à tous pour votre écoute...

Mot de Jacky Deniau (Président du Comité Départemental Handisport de la Sarthe)

Mot d'Emmanuel Marzin (Président du Comité Départemental de Tennis de Table)

Mot de Daniel Chevalier (Vice Président de la Communauté de Communes chargé de la culture et du sport)

Mot de François

Démonstration commentée par François

Pot de l'amitié